

Rettung in letzter Minute

Letzten Freitag hatten wir mit der Schule einen Ausflug nach Innsbruck. Als erstes am coolen Programm war das Tirolpanorama. Wir betraten das wunderschöne Gebäude und wurden herzlich von unserer Führerin Antonella begrüßt. Wir sahen viele Sachen das Rundgemälde das Landlibell, die Schulordnung und vieles mehr. Marie, Luisa, Max, und ich machten immer Fotos von den wundervollen Kunstwerken. Kurz darauf gingen wir zu den Statuen und Luisa und ich fanden die Andreas Hofer Säule so schön, dass wir beide losstürmten. Aber da geschah es wir rutschten aus und krachten in die Andreas Hofer Säule. Die Säule wackelte hin und her Luisa und ich blickten mit kleinen Augen zu der Statue unsere Knie zitterten und schlotterten. Aber da blitzte schnell ein Security um die Ecke und hob die Säule, dass sie nicht umkippte. Währenddessen rutschten Luisa und ich unter der Säule heraus und halfen dem Security die Säule wieder grad zu stellen. Wir beide bekamen noch ärger und mussten unsere geliebten Handys angeben. So ging ein schöner langer und unvergesslicher Tag vorbei.